

あけましておめでとうございます。年末年始はいかがお過ごしでしたでしょうか。生活面では、使用したエプロンを自分で鞄に片付けに行ったり、「おそで、ワンツー」と保育者が伝えると袖を上げようと引っ張ったり、意欲的にやってみようとする姿が見られます。友だちとの関わりも見られるようになり、同じ遊びをしようとしたり、囁語や身振り手振りで気持ちを伝えようしたり、成長を感じています。

先月はアドベントカレンダーに毎日一人ずつ飾りをつけ、一緒にクリスマスを楽しみに待ち、過ごしました。16日(火)のクリスマス礼拝では、イエスさまのお誕生のお話をパネルシアターで聞いたり、さんびかに合わせて手を動かしたりし、みんなでお祈りをしました。また、祝会では「アドベントカレンダーから大切な飾りが消えた！」と、みんなで飾り探しゲームからスタートしました。見つけた飾りを嬉しそうにツリーに貼ったり、大切に握っていたりと思い思いに楽しみました。手作りマラカスを歌に合わせて振ったり、プレゼントでもらった絵本を大切に抱えながら鞄に入れる姿も見られたりと嬉しい気持ちで過ごすことができました。

1月はコマ遊びや凧揚げ、わらべうたや手遊びを通してお正月遊びを楽しんだり、寒さに負けず園庭や散歩に出かけ冬の自然に触れたりしたいと思います。本年も神さまの愛に守られながら、恵み豊かな1年になりますように。どうぞよろしくお願ひいたします。

あけましておめでとうございます。年末年始はいかがお過ごしでしたでしょうか。新しい年を迎え、ひよこ組での生活も残り3か月となりました。始めは、保育者が手伝うことの多かった食事や戸外遊びの準備も、今ではスプーンをしっかりと持って自分で食べたり、帽子や靴を身に着けようとしたりする姿が増えてきました。子どもたちの“自分でやってみよう”という思いやできた時の喜びを受け止めながら、これからも一つひとつ丁寧に関わっていきたいと思います。

先月のクリスマス礼拝ではイエスさまのお誕生のお話をパネルシアターを通して聞きながら、知っているさんびかが始まると自然と身振りをつけながら一緒に歌う姿がありました。また、保育者の木琴やウクレレの演奏に合わせてエッグマラカスを鳴らして合奏を楽しんだり、シルエットクイズでは影を見ながら、次は「何だろう」とワクワクし、「(レゴの)キリン」「(まごとの)赤ちゃん」と答えが当たると「やった」と喜んでいました。

1月はカルタやコマ等この時期ならではの遊びを楽しみたいと思います。外遊びが大好きな子どもたちと寒い中でも体を動かしたり、ビニール袋で作った凧揚げを楽しんだりし、心も体も温まる時間を大切にしていきたいと思います。

本年も神さまや多くの人に愛され、守られながら子どもたちが楽しく過ごすことができますように。本年もよろしくお願ひいたします。

あけましておめでとうございます。年末年始はいかがお過ごしでしたでしょうか。寒さが厳しくなりましたが、幼稚園庭では総合遊具や太鼓橋、三輪車、砂遊び等でのびのびと楽しんでいます。大人気の三輪車は、友だちが乗っている時にはベンチに座って順番を待ち、「あとでかしてね」「〇〇ちゃん、どうぞ」と優しいやりとりをしながら遊ぶ姿が見られます。友だちを思いやる気持ちを大切にして、保育者や友だちと一緒に遊び楽しさが感じられるように関わっていきたいと思います。

クリスマス礼拝・祝会ではクリスマスのお話をみんなで聞き、楽器遊びやブレスレット探し、そり運びゲームを楽しみました。サンタさんから絵本のプレゼントをもらったときはとても嬉しそうな表情で、クリスマスならではの遊びや特別な雰囲気にワクワクし、目を輝かせて楽しんでいた子どもたちでした。

今月はバスで描いた自分のヘビ凧で凧揚げをしたり、コマやカルタ等のお正月遊びを楽しんだりしたいと思います。本年も神さまの見守りの中で楽しく元気にお過ごしていけるように、どうぞよろしくお願ひいたします。

【お知らせ】

1月19日(月)より、カバンの中にコップ(コップ袋に入れてお持ちください)をご用意ください。登園時に、お子さまと一緒に大きくなったことの喜びを感じながら準備してくださいね。コップは昼食とおやつ時、食後のブクブクうがいに使用します。

アドベント期間に入り、

『クリスマスのうたがきこえてくるよ』の手遊びを子どもたちとたくさん楽しみました。初めはじっと保育者を見ていた子どもたちが日を追うごとに一緒に拍手をしたり、最後のフレーズの「へい！」というところで手を挙げたりして楽しむようになりました。今では大好きな手遊びの1つです。



アドベントの期間、

『クリスマスのうたがきこえてくるよ』の手遊びを繰り返し楽しみ、子どもたちにとっても大好きな手遊びの1つになりました。最後に「へい」とこぶしをあげるのですが、クリスマス前にはタイミングもばっちり、ライブ会場級の一体感と迫力でした。これからもいろいろな手遊びや歌と一緒に楽しみたいと思います。



そう組のページェントと

ともに礼拝をお捧げした次の日、「マリアさんやりたい！」と言いバナナを保育者に渡して頭に巻いてもらうと、「トントントン、やどやさん～♪」と嬉しそうに歌うAちゃん。その楽しそうな姿を見て次々にマリアさんが増え、やりとりをしながらみんなで並んでさんびかを歌っていました。一人ひとりの表現や、友だちと一緒に楽しむ気持ちを大切に、見守っていきたいと思います。

